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Материалы агентства

США способны развязать 3-ю мировою войну: мнения блогеров
Заместитель министра иностранных дел России Сергей Рябков на обратном пути с саммита G8 в Кэмп-
Девиде, сообщил, что по итогам встречи стало понятно, что война против Ирана всерьёз стоит на повестке 
дня у «некоторых стран».

Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети 
Гайдпарк опрос по теме «Способны ли США развязать 3-ю мировою войну?».

Результаты опроса по теме «Способны ли США развязать 3-ю мировою войну?»

Вариант ответа Число участников опроса,
давших положительный ответ

% участников опроса

Нет 340 16%

Да 1406 66%

Трудно ответить 189 9%

Свой вариант ответа 203 9%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Александр Иванов:

Напрямую США войну не развяжут. Они предпочтут это делать чужими руками - как в 20-м веке. Самое 
простое - стравить, скажем, Индию и Китай - страны с миллиардным населением. Убьют двух зайцев - 
сэкономят на ракетах, уничтожат (или максимально ослабят) конкурентов, да к тому же изрядно сократится 
население. Чем не сценарий? А сами войдут на территорию (если она не будет заражённой), как в 1944 - в 
Европу. Там и повоюют маленько, и лавры пожнут.

Николай Евдокимов:

3-я Мировая уже идёт. Север Африки, Афганистан, Ирак, этого мало?? Или кто-то думает, что покуда его 
сарай не загорелся, войны нет? Ошибочка вышла. Псы войны уже вовсю снимают дань и скоро постучаться 
в нашу калитку. Не надо обольщаться и прятать голову в песок. Оглянитесь в прошлое. Большая депрессия, 
безработица, внутренние волнения в самой США и попытка перетянуть заштопанное одеяло «мировой 
экономики» на себя, объявив США «тихой гаванью». Поджечь сарай у соседа - вот единственный выход для 
США, иначе всё станет для неё совсем «грустно».

Владимир Стерхов:

Причиной начала любой войны является чувство превосходства. У США на сегодняшний день есть такая 
мыслишка. Значит вероятность начала войны огромна. Правда итог войне подводит сторона, обладающая 
истинным превосходством, а не выпестованное в чьих-то умах. Не забывайте про влияние Голливуда. 
Драйва хочется. И как это здорово превратить в тир с живыми мишенями целую страну. Такой простор для 
бизнеса. Можно будет возить желающих пострелять за сумасшедшие деньги.

Лев Медведев:

Мир действительно стоит на пороге войны, но только не мировой. Как не превратились в мировую войны в 
Афганистане и Ираке. Для мировой войны нужно, чтобы США и НАТО противостояли крупные силы, а не 
одинокий Иран. Сейчас Россия, которой выгодны высокие цены на нефть, Иран поддерживает. Как и Китай. 
Только, почему и Китай - совершенно непонятно. Китаю, как раз, цены на нефть нужны низкие. Наверно, 
Китай предполагает, что войны не будет, и способствует стабильности. И вот эта поддержка Ирана, вместо 
организации единого давления на него, создаёт у Ирана иллюзии о том, что он может продолжать 
выпендриваться и в случае войны не останется одинок. Но в случае войны Россия скромно уйдёт в кусты, 
как и во время войны в Сербии, ограничившись лишь широкой кампанией осуждения агрессоров. Китай 
тоже предпочтет войну деклараций. Арабские страны, вслух заявляя протест против нападения на Иран, 
втайне будут потирать руки от удовольствия. Так, или иначе, мировой войны не получится.

Добавим, что опрос проводился с 23 по 27 мая. В нём приняли участие 2138 блогеров, оставивших 427 
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комментарий по теме опроса.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26225.html

Очередной «Марш миллионов» намечен на 12 июня
28 мая организаторы шествия «Марш миллионов» подали в правительство Москвы заявку на проведение в 
столице повторной акции. Как сообщает пресс-служба оргкомитета мероприятия, следующий марш стартует 
12 июня от Белорусского вокзала, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Акцию, которую планируют приурочить ко Дню России, пройдёт в виде митинга и шествия. Участники 
намерены проследовать от Белорусского вокзала по Тверской улице и завершить мероприятие митингом на 
Боровицкой площади. Основные лозунги нового «Марша миллионов»: «За честную, легитимную власть!», 
«Требуем досрочных парламентских и президентских выборов!» и «За Россию без Путина, жуликов и 
воров».

На митинге участники обещают представить программный манифест объединённой оппозиции. В данный 
момент заявка на проведение нового «Марша миллионов» ждёт утверждения городского руководства.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26226.html

Российские школьники приступили к сдаче ЕГЭ
28 мая стартовала кампания по сдаче Единых государственных экзаменов, сообщает корреспондент 
ИА     REX  .

В течение месяца выпускникам российских школ необходимо отчитаться по ряду основных предметов, 
а также сдать экзамены по выбранным дисциплинам, необходимым для поступления в ВУЗы и ССУЗы 
страны. 28 числа участники сдают ЕГЭ по биологии, истории и информатике. Следующий экзамен — 
по русскому языку — пройдёт уже 31 мая.

Как ранее сообщало ИА REX,   в     2012 году к     сдаче экзаменов   допущены 880 тыс учащихся, 790 тыс 
из которых — выпускники текущего года. В Москве к сдаче ЕГЭ допущены свыше 59     тыс учеников  , 28 тыс 
из которых отчитываются о полученных знаниях уже сегодня. В среднем каждый участник планирует 
сдавать 3-4 предмета. Государственные ВУЗы страны начнут приём документов от абитуриентов не позднее 
20-х чисел июня.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26227.html

Дочь Юлии Тимошенко попросила НАТО оказать давление на Украину
Дочь Юлии Тимошенко, Евгения Тимошенко, обратилась к НАТО с просьбой увеличить давление 
на правительство Украины.

«Два дня назад я получил письмо от дочери госпожи Тимошенко, которая призвала увеличить давление 
на Украину», — об этом заявил президент Парламентской Ассамблеи НАТО Карл Ламерс 28 мая в Таллине 
на пленарном заседании Парламентской Ассамблеи НАТО, передаёт корреспондент ИА REX.

По словам руководителя ПА НАТО, целью данного давления должно быть следование Украины 
демократическим ценностям.

В целом, по словам Карла Ламерса, серьёзную обеспокоенность Парламентской Ассамблеи сегодня 
вызывает ситуация на Украине и, в частности, заключение под стражу высших должностных лиц — 
представителей прошлого правительства.

«События, подобные нападению на Юлию Тимошенко, ставят под сомнение приверженность Украины 
европейским ценностям», — отметил Карл Ламерс.

В ближайшее время Карл Ламерс должен посетить Украину, чтобы изучить ситуацию на месте.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26228.html

Столичные полицейские отнимают машины у таксистов-нелегалов
В Москве проводится крупномасштабная операция по выявлению таксистов-нелегалов. По данным ГУ МВД 
столицы, на этот раз проверке подверглись незаконные перевозчики Северо-Восточного административного 
округа, сообщает корреспондент ИА     REX  .

Это первая крупная акция по ловле «незаконных» таксистов с момента принятия нового закона «О такси» 
(№69-ФЗ) год назад. В ходе совместного рейда сотрудников ОЭБиПК и ДПС ГИБДД округа были задержаны 
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владельцы автомобилей, не имевшие при себе необходимых документов, подтверждающих законность 
оказания услуг по перевозкам. Указанные машины не проходили профильного техосмотра, не 
зарегистрированы в реестре организаций, имеющих право на осуществление таксомоторной деятельности 
и не оснащены предписанной законом оборудованием. На всех задержанных заведены дела об 
административных правонарушениях, а машины отправлены на штрафстоянки города до принятия решения 
судом. Оплату пребывания на стоянках возложили на нарушителей.

Напомним, что закон «О такси» предписывает всем желающим осуществлять перевозки гражданам 
зарегистрировать соответствующее предприятие или фирму, оборудовать машину отличительной 
атрибутикой, приборами навигации, таксометром, специальными фонарями и кассовым аппаратом. Внутри 
машины также необходимо установить табличку с данными о стоимости перевозки и информацией о 
компании-владельце. Штрафовать «нелегалов» поручено сотрудникам ГИБДД. Правила взимания штрафов 
с нарушителей вступили в силу 1 января 2012 года.

Как ранее сообщало ИА REX, для выявления «бомбил» столичные полицейские в основном пользуются 
стандартным приёмом «контрольной закупки». В машину к предполагаемому нарушителю под видом 
пассажира садится сотрудник ГИБДД, делает заказ, оплачивает покупку и проверяет наличие необходимых 
документов и оборудования. Общая сумма штрафов за осуществление незаконной деятельности по 
перевозкам пассажиров может достигнуть 15 тыс. рублей.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26229.html

Выход Греции из зоны евро скажется на стабильности евровалюты: 
эксперты
Европейские СМИ обсуждают новость: Греция заявила о своих намерениях покинуть зону Евро. При этом 
серьёзность своих намерений Греция подчёркивает с помощью целой развернутой в СМИ пиар-компании, 
цель которой — спровоцировать панические настроения в рядах тех, кто платит за все издержки единой 
европейской политики.

ИА     REX  : Как это скажется выход Греции из еврозоны на стабильности евро и будущем ЕС?

Юрий Юрьев, политконструктор:

Если древнейшая демократия планеты, прародина европейских культур, наук и искусств, бежит из зоны 
Евро — это впечатляет. Грецию понять вполне возможно, ей и ЕС и НАТО дают мало. НАТО — вообще 
не могло избавить Грецию от агрессии Турции, разве что произнесением речей, и в итоге Греция сильно 
потратилась на оборонные расходы. Благодатный климат Эллады, нескончаемый туризм, свобода нравов 
и гостеприимство, — не помогли Греции выдержать конкуренцию в ЕС, где иные страны применяют жёсткие 
экономические приёмы. К примеру, Польше США дважды выдавали стомиллиардные кредиты и дважды 
их списывали. Естественно, что у Польши — фора. Германия жёстко выдавливает средства из внутренней 
экономики в пользу экспортной, чтобы создать льготы экспортёрам. Если копнуть долги в Европе — 
то после условного взаимозачёта долгов, главным должником является Англия. Но ЕС нападает на Грецию, 
а не на Англию. Неудивительно, что в Греции вспоминают ситуацию до ЕС и не прочь к ней вернуться.

Этому могут способствовать и средства из оффшоров Кипра. Греция может их присвоить. А, по словам 
председателя комиссии Госдумы России по предпринимательству Фёдорова — в оффшорах 95% 
российской экономики. И если Греция поступит нетривиально, то ради сохранения оффшорных сбережений 
чиновники России будут готовы Грецию содержать за счёт России, оглашая планету аргументами 
о сближении православных стран, о нужде в военных базах в Средиземноморье, о генетическом родстве 
с эллинами и вообще о Греции как родине даже алфавита. Полагаю, что давние манипуляторы-
колониалисты в Европе эти шансы прекрасно видят, и поэтому присутствует торг с Грецией не только 
на уровне текущих бюджетов, но и на уровне прогнозируемых перспектив.

В сущности проблемы Греции в ЕС упёрлись в неготовность отдавать свои многочисленные острова 
в Средиземноморье за долги Германии. Но и Россия, обладающая избирателями как не только 
мессианствующими идеалистами, но и практичными националистами, может захотеть греческих островов. 
Особенно если Греция будет слишком придирчива к кипрским оффшорам. Таким образом, кроме прямых 
логик «Германия-Греция» и «Россия-Греция» могут быть и обходные типа «Германия и Россия против 
Греции». Но самая вероятная возможность усмирения греков — это натравливание на них турок. Турция, 
как показывает практика, норовит и ухитряется захватывать греческие земли вообще бесплатно. 
А учитывая, что ЕС и евро это всё же проект США, где на шею оккупированной США «Старой Европе» 
посадили перебежчиков из соцлагеря, и, учитывая, что ныне в США Бжезинский начал накачивать Турцию 
агрессивностью и обещать ресурсы под агрессивность — по Греции могут попросту ударить.

Что касается стабильности евро и будущего ЕС — то и евро, и ЕС являются образованиями искусственными 
и лишь экономическими, формируемыми усилиями властей стран. Выше — была логика властей стран 
и сомнительно, что банки, эмитирующие евро, смогут преодолеть усилия традиционных 
государственностей. Если же эмитенты евро смогут преодолеть усилия государств, а Европарламент 
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сможет обуздать лидеров государств, то можно будет сделать вывод, что в Европе правит 
Капиталистический Интернационал и Евросоюз становится государством нового типа.

Владимир Беляминов, политолог:

Всё это пустой звук и игра на очки новым правительством Греции. Страну, попавшую в дружеские когти ЕС 
уже никто не выпустит. Кто захочет терять в экономическом и геополитическом смысле обширную 
территорию Евросодружества, являющуюся плацдармом и воротами в Ближневосточный регион, а также 
рынком сбыта развитым странам Европы? Поэтому все заявления о выходе из ЕС, вводе драхмы 
и прочее — политический белый шум процесса противостояния евро и доллара. Попытка ослабить евро, 
девальвировав его курс к доллару до порядка 1:1 — вот главная цель всей политической шумихи 
в Еврозоне.

Если (гипотетически) произойдёт распад Еврозоны, то от далеко не сплочённой и неоднородной 
европейской формации моментально отойдут слабые сателлиты, особенно находящиеся на удалении 
от Брюсселя и не связанные с реальной Европой ни исторически, ни культурно, ни тем более экономически. 
Попытки втягивания в ЕС новых членов (как то вечно ассоциируемая на словах Украина и прочие страны) 
сегодня терпит неудачу. Приращения ЕС новыми государствами в ближайшем будущем уже туманно, 
поэтому хотя бы старых членов формации удержать — вот главная задача Брюсселя. Если этого 
не предпринять, коллапс экономики Старого Света, а вместе с ней отголоски уже европейского кризиса, 
снова накроют мир. Нечто подобное, но пришедшее в мир из за Атлантики, наблюдалось в 2007-2009 годах, 
когда американский ипотечный кризис перевалил в Старый Свет и круша на своём пути незрелые 
экономики. Интегрированные в европейское экономическое пространство финансовые потоки греческих 
банков, в случае выхода из ЕС Греции, будут сродни перебитой аорте — скорая помощь (из Брюсселя) 
к единому европейскому пациенту может и не доехать.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/26230.html

Россиянам есть дело до «личных затрат» Абрамовича на клуб «Челси»: 
мнения блогеров
Лондонский футбольный клуб «Челси» впервые в своей истории стал победителем Лиги чемпионов. 19 мая 
команда обыграла по пенальти мюнхенскую Баварию.

Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети 
Гайдпарк опрос по теме «Нормально ли для россиян радоваться победе команды Романа Абрамовича, 
в которую вложены средства, выведенные из российской экономики?».

Результаты опроса по теме «Нормально ли для россиян радоваться победе команды Абрамовича, 
в которую вложены средства, выведенные из российской экономики?»

Вариант ответа Число участников опроса, давших положительный ответ % участников опроса

Да, нормально 216 18%

Нет. Это мазохизм 788 65%

Трудно ответить 79 7%

Свой вариант ответа 121 10%

ИА     REX   публикует наиболее интересные комментарии к опросу:

Сергей Яковлев:

Деньги Ельцина-Путина-Сечина-Абрамовича... в принципе легализовать невозможно. Никто из них не делал 
изобретений, не открывал на их основе предприятий, не получал Нобелевских, Ленинских и даже премий 
Общества друзей пожарных. Они даже не присваивали себе доход в виде прибавочной стоимости 
от созданных предприятий. Они просто при помощи постсоветского государства присвоили бывшую 
общегосударственную собственность. Так что обвинять людей в стремлении считать «чужие» деньги 
Абрамовича, значит, их вводить в заблуждение. Цель такой позиции — сохранить существующее положение 
вещей: троечник сиротка Рома — покупает себе живых игрушек-футболистов, а построившие для него 
предприятия терпят нищету и бесправие.

Гарольд Петров:
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Справа от олигарха на матче сидел сынок — представитель подрастающего поколения российских «хозяев 
жизни». При взгляде на него было ясно, что палец в рот таким не клади — оттяпают по локоть. 
И следующему поколению назначенных «хозяев», прошедших естественный отбор в лихие девяностые, 
до россиян и их забот вообще никакого дела не будет. Это для них как стадо крупного рогатого скота для 
хозяина аргентинского ранчо — утром выгнать пастись, вечером хорошенько выдоить без остатка, 
а потом — на скотобойню.

Виктор Душнев:

Я болельщик Московского «Торпедо», гранда отечественного футбола. Но где сейчас «Торпедо». Если бы 
этот Абрамович потратил деньги на возрождение отечественного спорта, кто был бы против? Но что нам это 
«Челси»? Если ты англосакс и болеешь за эту команду, то вкладывай свои деньги, а не те, которые 
принадлежат людям из России. Освоение залежей полезных ископаемых велось за счёт народов 
Советского Союза, та же геологоразведка. А почему, то что было создано трудами нескольких поколений 
народов Советского Союза вдруг оказалось в руках одного дельца?

Евгений Дьяченко:

Очень громкое заявление насчёт «вложения денег в „Челси“ из российской экономики». Как будто все 
остальные деньги из российской экономики вложены куда надо, вот только с «Челси» конфуз получился... Я, 
например, с громадным удовольствием наблюдал за тем, как из второразрядной команды английского 
футбола «Челси» постепенно пробилась на вершину футбольного Олимпа. Советую всем желающим 
посмотреть, какие деньжищи вложены в российские клубы. И что? Соответствует ли игра и «достижения» 
этих клубов вложенным деньгам? Смотреть тошно на этот «футбол». А игра «Челси» радует сердца 
ценителей футбола. Ведь для чего нужен футбол? Радовать любителей этой игры, тем самым продлевая 
им жизнь.

Владимир Поварницын:

Ну, народ раскричался «Держите вора!» Прямо картинка — стоит лох и удивляется, что это у него всё 
воруют и воруют. А карман прикрыть, никак не догадается. То, что украл Абрамович, это только один запах 
от большого и вкусного пирога, да и то придраться к нему сложно — имел право стоять и нюхать во всю 
глотку, тогда как остальные стояли, зажав носы в сторонке. Мы же все бездельники и пьяницы по большому 
счёту. Это только в России могут взять под свой контроль рынки чужеземцы и иностранцы. Самим то, что 
тяжко этим заняться? Это же только у нас можно стать миллиардером за пару лет, не имея при этом даже 
высшего образования, не имея даже гражданства, а имея длинный список уголовных статей или список 
занимаемых партийных или государственных должностей. Кого виним?

Добавим, что опрос проводился с 22 по 27 мая. В нём приняли участие 1204 блогера, оставивших 191 
комментарий по теме опроса.

Напоминаем, политолог, первый вице-президент Центра моделирования стратегического развития 
Григорий Трофимчук считает, что россиянам есть дело до «личных затрат» Абрамовича на клуб «Челси».

«Если бы Роман Аркадьевич жил с рождения в Британии круглым сиротой, и делал своё состояние там, 
в таком случае они не имели бы права никакого морального права поднимать этот вопрос. Но сегодня, когда 
„Челси“ взял кубок фактически на вывезенные с русской земли русские деньги, россияне могут радоваться 
только в одном случае: когда каждый из них получит дивиденды с этой победы, с призового фонда. Если бы 
Путин, специальным указом нового президента, принял такое решение по футболисту Абрамовичу, 
баскетболисту Прохорову и по всем остальным аналогичным „спортсменам“, россияне сами отлили бы ему 
если не памятник, то бюст точно», — отмечает эксперт.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26231.html

США настойчиво предлагают России присоединится к системе ПРО
27 мая 2012 года исполнилось 15 лет со дня подписания широкомасштабного договора с Россией, который 
послужил фактическим стартом нынешних отношений, а 28 мая 2012 года — 10 лет со дня подписания 
Римской декларации, которая фактически послужила стартом к нынешним отношениям в рамках Совета 
Россия — НАТО. Об этом напомнил президент Парламентской Ассамблеи НАТО Карл Ламерс 28 мая 
в Таллине на пленарном заседании Парламентской Ассамблеи НАТО, передаёт корреспондент ИА     REX  . 
При этом представитель НАТО отметил, что по многим вопросам у НАТО и РФ нет единой позиции.

«Пока что обновлённое доверие является ещё хрупким», — заявил Карл Ламерс.

При этом он подчеркнул, что надеется на возобновление работы парламентских комитетов Альянса 
в России, назвав их одной из составляющих «перезагрузки».

Заместитель Генерального секретаря НАТО, бывший посол США в России Александр Вержбоу, отметил, 
что основные разногласия НАТО и РФ возникают по вопросам международной политики и обороны. 
Он напомнил о предложении НАТО к РФ о сотрудничестве в системе ПРО.
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«Наша система не направлена против какой-либо страны, даже в плане техническом не может подорвать 
потенциал России... Участие России в совместной противоракетной системе — самый лучший способ 
изнутри увидеть, что система не направлена против них. Это — очень чёткий сигнал, который подали 
в Чикаго», — отметил Вержбоу.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26232.html

Вываливающуюся из ЕС Грецию предлагают привлекать в евразийский 
блок
В проблеме с Грецией противники евроинтеграции занимают абсолютно ту же самую позицию, как в случае 
с Америкой, её долларом и НАТО: пассивное, радостно-возбуждённое ожидание скорого и якобы 
неизбежного падения и Греции, и евро, и ЕС, заявил политолог, эксперт ИА     REX   Григорий Трофимчук. При 
этом, по его словам, уже сейчас пора делать всё, чтобы привлечь Грецию в другой лагерь — к примеру, 
в евразийский блок.

«Однако с этой стороны никакой активности нет, поэтому Брюссель и Вашингтон могут спать спокойно: хоть 
с евро, хоть с драхмой, хоть с натуральным обменом Афины в отрыв не уйдут, — отметил эксперт. — Сама 
Греция продолжает выкачивать из Брюсселя, под шум волны, максимально возможное количество кредитов, 
которые в обозримом будущем отдавать не собирается — во всяком случае, предыдущее греческое 
правительство, которое берёт, автоматически перекладывает тонны долгов на правительство, следующее 
за ним, поэтому возврат взятых им денег его не волнует в принципе. Брюссель должен учесть и этот важный 
момент и ввести персональную, а не должностную, ответственность греческих политиков, берущих в долг».

По мнению Трофимчука, выход Греции из зоны евро совсем не означает отрыв этой территории 
от Евросоюза, так как немало не самых последних стран континента в эту зону никогда не входили. «Таким 
образом, „развал ЕС“ с судорогами греческой экономики никак не связан, с этой стороны его смерти ждать 
бессмысленно и бесполезно. Выход той или иной страны из ЕС связан только с выходом из НАТО, а никак 
не с отказом от какого-то там евро — но это уже другой вопрос, который греческими истериками 
не решается», — уверен политолог.

Он полагает, что Париж и Берлин, как главные кредиторы Греции и как хозяева фабрик по изготовлению 
евро, вполне могут прекратить греческие истерики, направленные на бесконечную выкачку денег, спокойно 
и по-деловому, заявив: «Что ж, если Греция хочет отказаться от евро — так тому и быть». Параллельно 
Парижу и Берлину, как считает Трофимчук, будет полезно развернуть собственную информационную 
кампанию в сторону Афин, показав, что народы старой Европы требуют наказать наглых греков, которые 
не желают работать, находясь в единой, дружной семье. «Параллельно можно нагнать волну 
по активизации приёма в ЕС Турции и Северного Кипра, что парализует греков окончательно. Шантаж 
и психические кампании в СМИ, со стороны Афин, тут же прекратятся, так как Греция прекрасно понимает, 
что вернувшись на свою дряхлую драхму, она получит намного более жёсткий расклад, чем при тупой 
подкачке евро со стороны. Вторично сев на драхму, Греция похоронит сама себя, и тогда ЕС возьмёт 
её голыми руками — но уже без всяких финансовых и моральных обязательств перед этой страной», — 
резюмировал эксперт.

Напомним, Греция подтвердила возможность выхода страны из зоны евро. До этого глава Международного 
валютного фонда Кристин Лагард также заявила, что не исключает возможности «упорядоченного выхода» 
Греции из еврозоны в случае отказа властей страны выполнять обязательства по сокращению дефицита 
бюджета.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26233.html

По делу о массовых беспорядках на Болотной задержали 18-летнюю 
девушку
В Следственном Комитете РФ заявили о задержании подозреваемой в применении насилия по отношению 
к полицейскому. По данным ведомства, в рамках расследования по факту призыва к массовым беспорядкам 
во время митинга на Болотной площади 6 мая арестована 18-летняя Александра Духанина, сообщает 
корреспондент ИА     REX  .

Духанина задержана оперативниками МВД И ФСБ в порядке статьи 91 УПК РФ по подозрению в нападении 
на обеспечивающих правопорядок во время митинга сотрудников полиции. «После проведения 
необходимых следственных действий в суд будет направлено ходатайство об избрании Духаниной меры 
пресечения», — заявили в СК.

Напомним, что ранее по факту массовых беспорядков на Болотной площади в ведомстве возбудили 
уголовное дело по части 3 статьи 212 УК «Призывы к массовым беспорядкам» и части 1 статьи 318 УК 
«Применение насилия в отношении представителя власти». 28 мая в комитете заявили о возбуждении ещё 

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/26233.html
http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/26232.html
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


Выпуск от  29.05.12

одного уголовного дела, предусмотренного частями 1 и 2 статьи 212 «Организация массовых беспорядков, 
сопровождавшихся насилием, погромами, поджогами» (наказание по данным пунктам предусматривает 
лишение свободы сроком до 10 лет). Все дела объединили в общее производство.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26236.html

Как в России можно победить коррупцию: мнения
О борьбе с коррупцией власти говорят часто. Но успехов в этом деле не наблюдается.

ИА     REX  : Как в России нужно бороться с коррупцией, чтобы победить это явление?

Павел Крупкин, научный руководитель Центра изучения современности (Париж, Франция):

В общем-то, коррупция — это лишь способ перераспределения наработанного, потому я бы саму 
её оставил бы «на потом». А в первую очередь я занялся бы «вывозом коррупционных заработков». Во-
первых, я бы поработал в части понижения курса рубля — под дороговизной рубля сейчас, прежде всего, 
лежит желание «больших людей» дешёво содержать свои семьи и недвижимость за кордоном. Во-вторых, 
я бы внедрил этический стандарт среди госслужащих с обязательным включением туда вопроса 
о проживании семьи и образовании детей, которые возможны для государственных людей только в России. 
Отправил ребенка за бугор — уходи в отставку. Затем поработал бы с оффшорами и налом. Возможно, 
ввёл бы налог на денежные переводы за границу.

В части борьбы с самой коррупции — я продолжил бы давление на экономику в части повышения зарплат. 
Нет лучшего способа борьбы с вымогателями, чем не оставить для их доли места в прибыли предприятий...

Юрий Юрьев, политконструктор:

Слово «коррупция» можно перевести и как «разъедание». Жрецы от коррупции разъедают общество 
принудительно, загоняя людей в бесправие с целью их пожирания. А потом — дают возможность откупиться 
и называют это благом. Пожирание производится не сразу, а постепенно, в отличие от рейдерства. Если 
законы бесчеловечны, то коррупция выглядит благом. Возникает вопрос, а почему же законы создаются как 
людоедские, не с целью ли получить прибыль от угроз и страданий и назвать благом наживу на отсрочке 
страданий и угроз? Ещё с публикаций канонического исследователя бюрократии Паркинсона про 
бюрократию самой развитой на тот момент человеческой общности — Британской Империи, становится 
ясно, что коррупция рождается неспроста, по сговору, а точнее — заговору элит.

Эксперты ИА «Rex» из года в год обращают внимание на коррупцию в СНГ, и коллективно, и личностно. 
Но создаётся впечатление, что власть имущие не читают СМИ, а если и читают, то до них доходит 
удивительно медленно. Лишь в 2012 году президентом России было сформулировано понятие 
«межгосударственной коррупции» и начато её преследование.

Как бы я лично поступил с коррупцией? А как власть с Ходорковским, желавшим купить Думу, а после — 
получить в подарок недра России. Сначала оперативная фиксация сговора или даже заговора с целью 
покупки властей, причём неважно по чьей инициативе это происходит, т.к. акт коррупции всё равно 
совместный. Потом — ревизия активов и выявление активов незаконных. Потом — обычные следственные 
действия с выводом на судебные действия. А после, в зависимости от масштаба, назидательное наказание. 
Причём назидать, как в Китае, путём расстрелов на стадионах, вовсе необязательно. Есть множество иных 
способов показать, что деньги не спасают от ответственности при покушении на устои и законы государства.

Ефим Андурский, правозащитник:

Многие считают, что горбачевская перестройка затронула только экономику. Это далеко не так. Перестройка 
обеспечила смену ценностных ориентиров. И теперь в современной России главным критерием успеха 
стали деньги, причём не просто деньги, а деньги любой ценой. Это, по-видимому, касается и тех, кто мог бы 
повлиять на курс нашей страны...

Даниэль Штайсслингер, журналист и переводчик (Израиль):

Борьба с коррупцией подобна выращиванию английского газона: её надо искоренять методично в течение 
сотен лет. Увы, в Российской империи, СССР и РФ это либо не делалось вовсе, либо носило характер 
кратковременных кампаний.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/26235.html

Предприниматели бьют тревогу: производство традиционных русских 
напитков находится под угрозой
Российские предприниматели, занимающиеся производством натуральных напитков - сидра, сбитня и 
медовухи, - опубликовали обращение к премьеру-министру РФ Дмитрию Медведеву, с просьбой решить 
судьбу отрасли.
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Весной 2012 года группа депутатов Государственной Думы во главе с заместителем председателя 
профильного комитета Виктором Звагельским внесли в закон поправку, исключающую натуральные напитки 
из нормы о лицензировании. Однако Росалкогольрегулирование подготовило отрицательный отзыв на 
законопроект. С вступлением в силу поправок в 171-ФЗ с 1 июля производители натуральных напитков 
брожения должны будут получить лицензию. Но особенность большинства производств состоит в том, что 
летом, в период, повышенного спроса предприятия производят квас и другую безалкогольную продукцию, а 
зимой, когда спрос на продукцию отсутствует, делают медовуху, сидр, сбитень в этих же ёмкостях. По этой 
причине они не смогут получить лицензию, так как не выполнят лицензионные требования об обязательном 
разделении ёмкостей для алкогольной и безалкогольной продукции, отмечает ентр изучения региональных 
проблем.

Российские компании обращают внимание на тотальное сворачивание производства после 1 июля 2012 
года. Будут вырублены возрождённые сортовые сады (для натуральных напитков требуются особые сорта 
яблок и груш) и уничтожены пасеки, обеспечивающие натуральным сырьём производства сидра, медовухи, 
сбитня. Предприниматели ссылаются на заключение президента на законопроект о том, что конкретные 
виды натуральных напитков могут быть включены в Перечень пищевой продукции, на которую не 
распространяется действие ФЗ-171.

ИА     REX   публикует открытое письмо предпринимателей Дмитрию Медведеву.

Уважаемый Дмитрий Анатольевич! 

Просим Вас вмешаться в ситуацию, сложившуюся с производством натуральных напитков брожения. Мы 
производим такие напитки как сидр, медовуха, сбитень с содержанием алкоголя до 6 градусов. 
Производятся эти напитки путём сбраживания натурального сырья (яблочные или грушевые соки, или 
медовое сусло), где спирт образуется путём естественного наброда. Мы не делаем слабоалкогольных 
коктейлей или напитков с добавлением этилового спирта! Продукция наша известна на Руси с 
незапамятных времён. Нас всего по всей России насчитывается несколько десятков и сосредоточены мы в 
основном в культурно-исторических центрах (Суздаль, Владимир, Коломна) и при садоводческих хозяйствах 
средней полосы России. 

До последнего времени на производство наших напитков сохранялся либеральный статус, как у пива. И на 
сегодняшний день мы занимаем маленькую нишу всего в 0,06% от рынка пива. Однако с вступлением в 
силу поправок в 171-ФЗ с 1 июля мы должны будем лицензироваться. Особенность большинства наших 
производств состоит в том, что летом, в период, повышенного спроса мы производим квас и другую 
безалкогольную продукцию, а зимой, когда спрос на нашу продукцию отсутствует, мы делаем медовуху, 
сидр, сбитень в этих же ёмкостях. По этой причине мы не сможем получить лицензию, даже если бы хотели, 
потому что не сможем выполнить лицензионные требования. Да, и очень дорого лицензирование для нас!

После принятия выше обозначенных поправок в 171-ФЗ, мы провели многочисленные совещания с 
привлечением всех заинтересованных сторон, таких как, производители, ответственные министерства и 
ведомства, в том числе и на площадке Государственной думы. После всех приведённых доводов, наше 
предложение было поддержано заместителем председателя профильного Комитета Звагельским В.Ф., 
ответственным за законодательное регулирование алкогольной отрасли. В марте 2012 г. им же и группой 
депутатов была внесена поправка, по которой наши напитки исключались из нормы о лицензировании, тем 
самым у нас появилась надежда. Однако по имеющейся у нас на сегодняшний день информации 
Росалкогольрегулирование без каких-либо веских причин и без консультаций с экспертами в этой области 
подготовило отрицательный отзыв Правительства Российской Федерации на законопроект № 32458-6. В 
связи с этим с 1 июля мы останемся без работы и будем вынуждены ликвидировать свои пасеки и сады, 
которые мы в последнее время развивали и вкладывали в них деньги.

Однако в своём заключении № Пр-773 на законопроект от 28.03.2011 Вы сказали, что конкретные виды 
натуральных напитков могут быть включены в Перечень пищевой продукции, на которую не 
распространяется действие ФЗ-171, причём никаких ограничений по содержанию алкоголя в Вашем 
документе нет. На момент выхода Вашего заключения к натуральным напиткам был отнесен только сидр, 
согласно ГОСТ Р 52335-2005 (ИУС №2-2008). В то же время разработчиком, Росалкогольрегулированием, в 
Перечень, поступивший на согласование, включены натуральные напитки, вместе с квасом, только с 
содержанием алкоголя не больше 1,20, что противоречит ГОСТу (содержание алкоголя, например, в сидре 
по действующему законодательству 1,5-60). Несомненно, квас должен быть включен в этот Перечень, хотя 
никакими нормативными документами он к группе натуральных напитков не отнесен. В тоже самое время в 
Перечень, разработчиком  включены кондитерские, мучные и шоколадные изделия с содержанием алкоголя 
без ограничения по градусу! В свободной продаже можно купить конфеты с содержанием алкоголя 4, 5, 9 
град. на единицу удельного веса! 

Просим Вас разъяснить, уважаемый Дмитрий Анатольевич, какие натуральные напитки Вы имели ввиду, 
говоря о включении их в Перечень, на который не распространяется действие 171-ФЗ, и просим Вас своим 
волевым решением разрешить, наконец, судьбу малого бизнеса занятого в производстве традиционных 
русских национальных напитков.

Объединение предпринимателей занятых в сфере производства и импорта натуральных 
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напитков брожения

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/26234.html

Если Сирия развалится, это будет более масштабной трагедией, нежели 
гражданская война: мнение
На сегодняшний день нельзя говорить с уверенностью о том, кто причастен к артиллерийскому обстрелу 
сирийского города Хула. Об этом корреспонденту ИА     REX   заявил президент Института Ближнего Востока 
Евгений Сатановский, комментируя последние события в Сирии.

«Возможен любой вариант. Возможности прояснить ситуацию нет ни у нас, ни у кого-либо другого, 
и не исключено, что прояснения этой ситуации не будет никогда. В конечном счёте, российская Гражданская 
война окончилась лет эдак 90 назад, а американская — все 150 лет, при этом масса эпизодов в них 
осталась неразгаданной тайной. Предположения на эту тему могут быть любые, а информация, как 
и в любой гражданской войне, тоже может быть любой. Верифицировать её тоже практически невозможно. 
Гражданская война — не совсем та конструкция, которая разными миссиями, наблюдателями 
и рекомендациями извне как-то успокаивается. В гражданских войнах погибают сотни, тысячи и даже 
миллионы людей, а не сто человек. Трагедия куда более тяжёлая будет сопровождать Сирию в том случае, 
если Сирия развалится», — отметил Сатановский.

Он скептически оценил миротворческую миссию Кофи Аннана: «Миссия Кофи Аннана призвана обустроить 
карьеру, заработную плату, а также дать некоторые преференции всем тем, кто работает с Кофи Аннаном 
в различных организациях — международных и немеждународных. Ничем другим никакая дипломатическая 
миссия — в первую очередь, ООНовская, — не кончается».

Как ранее сообщало ИА REX, официальный представитель МИД республики Джихад Макдеси заявил 
о том, что правительственные войска Сирии не     причастны к     артиллерийскому обстрелу   города Хула, 
в результате которого погибли более 90 мирных жителей. «Там были убиты женщины, дети и старики — 
героическая сирийская армия так не действует», — заявил он. Представитель МИД назвал произошедшее 
«террористическим массовым убийством, направленным против мирного народа». 

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26237.html

НАТО продолжит финансирование войск в Афганистане
НАТО планирует продолжать финансирование афганской армии. Об этом заявил заместитель Генерального 
секретаря НАТО, бывший посол США в России Александр Вержбоу на пленарном заседании 
Парламентской Ассамблеи НАТО 28 мая в Таллине, передаёт корреспондент ИА     REX  .

По словам Вержбоу, вместе с партнёрами по Международным силам содействия безопасности, НАТО будет 
продолжать «нести финансовую ответственность» за деятельность афганской армии.

«Надо, чтобы талибы не вернулись. Если талибы выберут тактику „кто дольше продержится“ — 
мы выдержим», — отметил Александр Вержбоу.

Заместитель Генерального секретаря НАТО также напомнил, что целью Североатлантического Альянса 
является стабильный Афганистан.

«Срок конца 2014 года, когда сами афганские силы безопасности будут нести ответственность 
за безопасность у себя в стране — сам Хамид Карзай предлагал. Уже сегодня три четверти населения 
Афганистана живут в том регионе, где порядок обеспечивают внутренние силы безопасности», — добавил 
Вержбоу.

«Но мы также чётко будем поддержать поддерживать страну после того, как силы НАТО уйдут оттуда», — 
добавил он.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26238.html

Евровидение: политический контекст - Михаил Нейжмаков
Евровидение — конкурс во многом политический, правда, не в том смысле, что кто-то за рубежом «рисует» 
нужные результаты голосования для нужных конкурсантов, считает политолог, эксперт ИА     REX   Михаил 
Нейжмаков. Он обращает внимание, что на этом конкурсе в одних и тех же странах год от года высшие 
баллы получают представители одних и тех же государств, независимо от того, в какой манере они 
исполняют песни или насколько знаменит сам певец. Результаты голосования во многом определяются 
культурными, историческими и политическими связями стран.

«По устойчивой поддержке друг друга на конкурсе среди стран-участниц Евровидения можно выделить 
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четыре крупнейших региона, которые пересекаются друг с другом. Это, во-первых, постсоветское 
пространство (причем, по схожести симпатий на конкурсе сюда можно отнести не только страны бывшего 
СССР, но и Израиль), во-вторых, Балканы, в-третьих, скандинавские страны и Прибалтика, в-четвертых, 
страны с большими мусульманскими общинами — либо исторически связанные с Османской империей 
(собственно мусульманские по населению Турция, Азербайджан, Албания и страны с крупными 
историческими мусульманскими общинами — Босния и Герцеговина, Болгария, Македония), либо 
принявшие мигрантов из таких стран (Италия, Швейцария, Германия). Среди победителей конкурса 
последних 12 лет только один (Германия в 2011 году) не был представителем этих культурно-политических 
регионов. Наилучшие перспективы на конкурсе всегда получали исполнители, связанные с двумя и более 
регионами одновременно или выходцы из „лимитрофных“ стран, которые находятся на стыке этих регионов. 
Так, выставивший победителя Евровидения-2011 Азербайджан находится на пересечении постсоветского 
и „постосманского“ регионов. А Александр Рыбак, победитель Евровидения-2009, абсолютный 
рекордсмен, набравший наибольшее число баллов в истории конкурса (387), был связан и со скандинавско-
прибалтийским (представляя на конкурсе Норвегию), и с постсоветским регионами (благодаря белорусскому 
происхождению)», — пояснил Михаил Нейжмаков.

Политолог подчёркивает, что в 2012 году региональное голосование было как раз чуть более размытым, но, 
конечно, не исчезло совсем. «Если искать параллели с геополитикой можно заметить, например, что рост 
влияния Азербайджана (точнее, надежд на сотрудничество с ним различных международных игроков) 
совпадает с расширением круга стран, планомерно ставящих его исполнителям высокие баллы. Это уже 
не только Турция и соседка-Грузия, но также Израиль, ряд причерноморских и балканских государств», — 
отмечает эксперт.

С внутриполитической точки зрения, по его словам, символична ещё одна особенность Евровидения-2012, 
хотя это, конечно, совпадение: «Один из самых известных исполнителей, направленных на конкурс в эпоху 
Дмитрия Медведева, в 2010 году — Пётр Налич, кумир городского „среднего класса“, сделавший первый 
шаг к известности именно в интернет-аудитории. Первые конкурсантки эпохи Владимира Путина, 
„Бурановские бабушки“ — представители российской глубинки. Это совпадение забавно отразило различие 
целевых аудиторий, к которым традиционно обращаются Владимир Владимирович и Дмитрий 
Анатольевич».

«В принципе же, без поддержки постсоветского пространства на конкурсе уже сложно победить, страны 
этого круга уже 12 лет почти постоянно представлены в пятерке лидеров (из них Россия шесть раз — 
в первой тройке). Так что новая победа России на Евровидении с политической точки зрения — вопрос 
времени», — резюмировал Нейжмаков.

Напомним, что на конкурсе «Евровидение-2012», проходившего в этот раз в Баку 26 мая, победительницей 
стала шведская певица Лорин с песней «Euphoria». Коллектив из России «Бурановские бабушки» заняли 
второе место, исполнив песню «Party For Everybody».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26239.html

Россия уже не готова к демократии: мнения
По мнению социологов Магуна и Руднева существует культурный барьер на пути модернизации — 80% 
россиян ещё не готовы к демократии.

ИА     REX  : Можно ли согласиться с социологами?

Григорий Трофимчук, политолог, первый вице-президент Центра моделирования стратегического 
развития:

Неточная формулировка результата соцопросов. Сегодня она должна звучать так: «В РФ уже 80% граждан 
не готовы к демократии». А не «ещё не готовы». И цифра «готовых» (тех, кто несмотря ни на что 
продолжает стремиться к европейским ценностям, которые Россия уже давно получила в полном объёме) 
будет уменьшаться дальше. Пока не сравняется с базовым, неизменным количеством проживающих 
в стране радикальных либералов, которое приблизительно равно количеству советских диссидентов, или, 
скажем, тех, кто активно, публично протестовал здесь против «пражской весны».

В 1991 году доля желающих приобщиться к демократии в России была прямо противоположной: вот именно 
тогда 80% граждан стремились «жить как в Европе», пока до них, со временем, не дошло, что они 
представляли себе европейский быт в запредельно искажённом, мифическом виде.

Сегодня, после двадцати лет экспериментов и реформ, 80% россиян могут сказать ответственно и прямо: 
нам не нужна ни ваша система демократических выборов, ни ваши демократические ценности. Нас 
не интересуют ни прямые, ни кривые выборы губернаторов, так как счастья не несёт ни тот, ни другой 
формат. Нас не волнует ни мажоритарная, ни пропорциональная партийная схема. А на дне ящиков для 
голосования, как оказалось, нет ни еды, ни работы, ни денег.

Нас также не интересуют «права человека», в вашем западном понимании, так как на фоне даже самого 
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образцового соблюдения этих прав человек должен платить за всё — причём по тем тарифам, которые для 
этого человека (как раз для 80% российского населения) практически недоступны.

Прививка от демократии и либерализма, полученная РФ в 90-е годы, оказалась крайне эффективной. 
Поэтому если бы Путин правильно сориентировался в этой ситуации и нашёл способ «загасить» всех 
российских олигархов, которые колют россиянам глаза, то россияне со спокойным сердцем ещё лет на 500 
забыли бы о демократии, провозгласив Путина и всех его наследников, хоть царями, хоть императорами, 
исходя из его личного пожелания. Но Путин не стал народной иконой, так как не оправдал, в этом плане, 
глубинных, затаённых народных ожиданий, — хотя у него были для этого все шансы.

Поэтому россияне не готовы поддержать толпу демократов ни на Болотной площади, ни на Чистых прудах, 
ни на Арбате. А сама эта толпа, выступающая за продолжение либерального банкета, будет накрыта 
первой, как только в России, на горбу либералов, появятся реальные националисты, которые смогут стать 
привлекательными и для пенсионеров, и для школьников.

Россияне — не садисты и не садомазохисты, как кажется кому-то в Европе. Просто их не устраивает, 
до конца, ни западная, ни восточная система государственных и идеологических ценностей. А свою они так 
и не нашли, не успели нащупать и сбалансировать. Поэтому цикличность пока что будет оставаться 
прежней: 500 лет авторитаризма, 50 лет демократии, 500 лет авторитаризма, 50 лет демократии т.д.

Ростислав Ищенко, политолог, президент Центра системного анализа и прогнозирования:

Если подходить с едиными мерками ко всем, то ни для кого не секрет, что разница между двумя правящими 
партиями в США — в именах политиков, а не в сути программ. Реальная же оппозиция, например 
коммунисты, находится, по сути, под запретом. И все довольны. Применяя тот же способ интерпретации, 
что был применён к России, мы можем сказать, что в США 100% населения не готовы к демократии, 
да и демократия там никогда не ночевала, поскольку нет оппозиции.

Если же подходить к вопросу серьёзно, то удовлетворённость народа работой власти гораздо важнее 
механизма легитимации власти и, в этом смысле, наследственная абсолютная монархия может оказаться, 
куда более восприимчива к истинным нуждам народа, чем самая совершенная демократия. Проблема 
не в форме, а в сути. Власть легитимна, пока народ ею доволен. Если же она начинает действовать вопреки 
жизненным интересам народа, то её не спасёт ни механизм демократических выборов, ни международное 
признание, ни внешняя поддержка. Крах отсрочить может, а спасти нет.

Андрей Давыдов, журналист:

О том, что подобные исследования откровенно тенденциозны, говорит «эзопов язык», к которому якобы 
вынуждены прибегать ученые, «чтобы не слишком обижать те самые 78% россиян». Те самые, которых, 
говоря прямо, презирают эти сомнительные социологи (или их заказчики). То есть они ставят себя 
не столько в положение исследователей, сколько экзаменаторов, априори знающих правильные ответы.

С таким же успехом можно говорить, например, о двух Америках, где с одной стороны средний американец, 
а с другой — высоколобый интеллектуал. Однако разница всё-таки есть и существенная. Только наши 
западники категорически не готовы принять выбор большинства. Не потому ли самоопределение 
«демократ» практически вышло из их употребления? Дошло до того, что они, «русские европейцы», уже 
не брезгуют словом «апартеид», чтобы отделить себя любимых от «быдла». Интересно, что сказала бы 
об этом Европа, ценности которой они так разделяют?

Юрий Юрьев, политконструктор:

Я бы поступил иначе. Во-первых, я бы поинтересовался мнением французских обывателей относительно 
их знаний о «принципе классицизма» Мольера, отношением к Д-Артаньяну в качестве антиклерикала, 
способностью озвучить своими словами суру Корана «Корова», продемонстрировать целесообразность 
«линии Мажино», а потом сделал бы выводы относительно культурного уровня французов. Во-вторых, я бы 
ввёл параметр «угроза уничтожения» и замерил бы, какие из стран Евразии подвергались такой угрозе 
теоретически и практически, и способны ли в этих странах понимать такую и помнить такую. В-третьих, я бы 
измерил отношение к параметру «непобедимость», и тут бы оказалось, что почти вся Евразия была 
побеждена, находилась в оккупации, и что эта вот «толерантность» является доказанной эмпирически 
склонностью к рабству, пусть и по тарифу.

В итоге получилось бы очень интересная тенденция, что 90% населения Европы не помнит собственных 
классиков, что они настоящей войны на уничтожение не видели, а при серьёзных войнах — быстро 
забегают в бордель и вешают на шею ценники.

И всю эту безграмотность, изнеженность и продажность — называют почему-то культурой.

Сандра Новикова, журналист и блогер:

Ну вот, начинается старая либеральная песня о главном — и народ у нас неправильный, и страна не такая, 
а мы, интеллигенция, эту страну и этот народ переросли. Но тут надо бы уточнить: до каких-таких 
европейских и общечеловеческих ценностей не дорос наш народ? Что такое европейские ценности 
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вообще? Гей-парады и браки геев? Ювенальная юстиция? Легализация наркотиков и проституции? Запрет 
носить крестики, называть негра негром, отрицать холокост? Или может, это так называемая демократия? 
А что это такое? Когда победителя выборов почему-то поздравляют за несколько часов до окончания 
голосования, как недавно было в Сербии?

Так что пусть те граждане, которые считают, что они выше и лучше народа и «переросли эту страну» 
поищут себе другую страну. А мы уж тут как-то сами без «креативного класса» и без «общечеловеческих 
ценностей» обойдемся.

Александр Белковский, журналист:

За 20 лет постсоветские режимы России и Украины позаботились, чтобы понятие «демократия» исчезло 
из словарного запаса подавляющего большинства граждан. Например, о какой демократии можно говорить 
в той же Украине, где 35% граждан считают, что главная угроза исходит от украинской власти, а 40% 
опрошенных избирателей тут же заявляют, что они готовы продать свой голос за любую цену? Получается, 
что своим отношением к выборам и кандидатам общество породило и продолжает порождать угрозу, 
исходящую от власти, продавая себя за гривенник. Люди даже не пытаются выяснить, кто эти кандидаты 
на самом деле, чьи интересы будут представлять в Верховной Раде, какую пользу принесут городу и народу 
Украины.

Сегодня власть в стране узурпирована представителями финансово-промышленной олигархии. Франклин 
Рузвельт пришёл в своё время к выводу, что представители финансово-промышленной олигархии ни в коем 
случае не должны быть допущены к управлению государством. В нынешнем составе Верховной Рады 
Украины 120 банкиров. Они лоббируют удобные для них законы, а поскольку Украину отличает тотальная 
финансовая безграмотность населения (свыше 90%), то им все сходит с рук.

Народ, который не только позволяет олигархам в открытую грабить себя, но и сам способствует приходу 
в высший орган законодательной власти своих грабителей, к демократии не готов.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/26240.html

Врачи борются за жизнь Эдуарда Хиля, госпитализированного с 
инсультом
Певец Эдуард Хиль, госпитализированный в Мариинскую больницу Санкт-Петербурга с инсультом, может 
быть переведён в другое медучреждение. По информации СМИ, его состояние тяжёлое, он не может 
самостоятельно двигаться и дышать. Врачи, которые борются за жизнь Хиля, заявляют, что в мозге 
знаменитого певца произошли необратимые изменения. У него поражён ряд жизненно важных функций.

Данных о том, как долго певец находится в больнице, нет, называются разные сроки — от 5 до 40 дней. 
28 мая также появилась информация, что Хиля могут перевести в НИИ имени Поленова.

Напомним, что Эдуард Хиль известен исполнением таких песен как «У леса на опушке...», «Человек из дома 
вышел», «Не плачь, девчонка». Более молодой публике он знаком как «мистер Тро-ло-ло».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26241.html

Президент Сербии Томислав Николич негласно согласен на раздел 
Косово: эксперт
Во время встречи с президентом РФ Владимиром Путиным в Москве президент Сербии Томислав 
Николич давал обещания весьма расплывчатого характера, что лишний раз подчёркивает его осторожное 
балансирование между векторами Евросоюза и России. Об этом корреспонденту ИА     REX   заявил старший 
научный сотрудник Института славяноведения РАН Пётр Искендеров, комментируя визит новоизбранного 
президента Сербии в Москву.

«На мой взгляд, предположение о том, что Сербия будет делать небольшие шаги по направлению 
к Евросоюзу, ближе к истине. Во всяком случае, такой вывод можно было сделать, исходя из содержания 
переговоров Томислава Николича и Владимира Путина в Москве. Поскольку известно, что Николич 
отличается своими противоречивыми заявлениями, было весьма интересно пронаблюдать за ходом его 
переговоров с российским президентом Владимиром Путиным, а также ознакомиться с его 
многочисленными интервью российским СМИ. Судя по ним, в ближайшее время Николич будет проводить 
политику осторожного балансирования между двумя векторами в развитии политики Сербии — российского 
вектора, и вектора, ориентированного на Европейский Союз, причём именно с определёнными 
предпочтениями в отношении политики Брюсселя. Во всяком случае, в ходе его переговоров с Путиным 
было заметно, что Владимир Путин гораздо более чётко высказывается в пользу российско-сербского 
стратегического сотрудничества, а обещания Николича носили весьма расплывчатый характер. В частности, 
он не упомянул ни о каких конкретных проектах в рамках российско-сербского сотрудничества, однако 
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более того, он всячески подчёркивал в своих заявлениях в Москве, что он планирует выстраивать Сербию 
по тем моделям и образцам, которые приняты в Евросоюзе. Более того, весьма сомнительным является 
заявление Николича о том, что Евросоюз якобы никогда не требовал от Сербии признать независимость 
Косово. Известно, что официальные лица и Германии, и других стран Евросоюза настаивают именно 
на признании Сербией независимости Косово и подписании с ней договора в качестве изменения 
краеугольного пункта сербской внешней политики — как в регионе, так и в Европе», — сказал эксперт.

По мнению специалиста, Николич не отказывается от сотрудничества с Россией, но всё же приоритетным 
направлением внешней политики видит именно Евросоюз: «Кроме того, нельзя не отметить, что Томислав 
Николич весьма осторожно высказывается по проблеме Косово. С одной стороны, он подчёркивает, что 
Косово является частью Сербии согласно сербской конституции, и говорит, что изменить это положение 
можно лишь на основе сербского референдума, но тут же признаёт, что Сербия не может править в Косово, 
точно так же, как Приштина не может править в косовской Митровице, где проживают сербы. Подобная 
констатация есть не что иное, как завуалированное согласие на раздел Косово, в чём Томислав Николич 
ранее не был замечен. Данное положение озвучил вице-премьер и министр внутренних дел Ивица Дачич. 
Таким образом, можно сказать об определённой эволюции позиции Томислава Николича от безусловной 
поддержки территориальной целостности Сербии к согласию на раздел Косово, который при определённых 
условиях может устроить и Евросоюз. Таким образом, если судить по заявлениям и шагам Томислава 
Николича уже после своего избрания, можно говорить, что он не отказывается от развития отношений 
с Россией, но всё-таки видит приоритетным направлением своей внешней политики европейское 
направление. Следующей важной вехой должен стать визит Николича в штаб-квартиру Евросоюза, который 
запланирован на 13 июня. Очевидно, если Николич получит какие-либо заверения и обещания со стороны 
Брюсселя, проевропейский крен его внешней политики может усилиться. Однако если европейские 
политики чётко дадут понять Николичу, что они будут идти на уступки Сербии лишь в обмен на её уступки 
по Косово, то здесь может произойти обратная трансформация, и мы увидим Томислава Николича, более 
благожелательно и более решительно настроенного на отношения с Россией».

Как ранее сообщало ИА REX, на встрече с президентом Сербии Томиславом Николичем президент России 
Владимир Путин заявил о том, что Россия выдаст Сербии второй транш кредита в размере 800 млн 
долларов. «Мы в позапрошлом году предоставили сербской стороне кредит в размере 200 млн долларов 
и готовы сейчас выдать второй транш в размере 800 мнл долларов», — сказал Путин, отметив, что «кредит 
должен быть предоставлен на развитие инфраструктурных проектов». «Российская сторона готова 
к реализации. Мы ждём от наших партнёров в Сербии конкретных предложений по технико-экономическому 
обоснованию предлагаемых к реализации проектов в Сербии», — обратился Путин к Николичу. Он попросил 
президента Сербии «дать соответствующий импульс вновь создаваемым управленческим, исполнительным 
структурам».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26242.html

Борис Тадич на посту премьер-министра Сербии обеспечит равновесие 
сил: мнение
Фигура экс-президента Сербии Бориса Тадича на посту премьер-министра устроит Запад, поскольку этот 
пост имеет множество рычагов влияния. Об этом корреспонденту ИА     REX   заявил старший научный 
сотрудник Института славяноведения РАН Пётр Искендеров, комментируя появившуюся в сербских СМИ 
информацию о том, что лидер Демократической партии Сербии Борис Тадич выдвинул свою кандидатуру 
на пост премьер-министра.

«Ещё перед вторым туром президентских выборов в Сербии существовали мнения и высказывались оценки 
насчёт формирования так называемой „Большой коалиции“ именно с участием Демократической партии 
Бориса Тадича и Прогрессивной партии Томислава Николича, так что такой вариант существовал 
в теории. Очевидно, что Томислав Николич, которого поддерживает Прогрессивная партия, не имеющая 
достаточного количества голосов для того, чтобы принимать решения в Скупщине единолично, согласится 
со сценарием избрания Тадича на пост премьера, поскольку он позволит сохранить определённый баланс 
сил. До недавнего времени в качестве главной кандидатуры на пост премьера рассматривался лидер 
социалистов Ивица Дачич в рамках предвыборных соглашений с Тадичем, однако сейчас баланс сил 
изменился, и очевидно, что правящая коалиция в лице демократов и социалистов пришла к выводу, что для 
того, чтобы уравновесить факт избрания Николича в качестве президента, им нужно избрать на пост 
премьера более тяжеловесную и известную фигуру, нежели Ивица Дачич. Данная конфигурация, когда 
Николич будет президентом, а Тадич — премьером, позволит соблюсти определённый баланс сил в Сербии, 
и, очевидно, она устроит Запад в лице европейского сообщества, поскольку прозападный Борис Тадич 
сохранит многие рычаги влияния на ситуацию, учитывая то, что в Сербии, согласно конституции и многим 
другим законам, фигура премьера остаётся более важной и весомой, нежели фигура президента», — 
отметил Искендеров.

Он отметил, что подобный баланс мог быть достигнут в результате тайных договорённостей: 
«Первоначально, по горячим следам, Тадич заявлял, что он не хочет отказываться от поста премьера, 
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но сейчас, видимо, достигнуты определённые тайные договорённости с Томиславом Николичем на предмет 
того, что Борис Тадич и его коалиция не будут препятствовать тем или иным шагам Томислава Николича 
на международной арене в обмен на сохранение правящей коалицией прежних ключевых рычагов 
проведения политики внутри страны. Таким образом, этот вариант представляется вполне реальным, и, 
более того, он может являться частью более широкого пакетного соглашения, которое могли заключить 
Николич и Тадич».

Напомним, 27 мая Борис Тадич заявил о том, что он выдвинул свою кандидатуру на пост премьер-министра 
Сербии. Напомним также, что несмотря на то, что в выборах в парламент победу одержала Прогрессивная 
партия Томислава Николича, Демократическая и Социалистическая партии образовали коалицию. Вместе 
с тем, победу на президентских выборах также одержал глава Прогрессивной партии Томислав Николич.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26243.html

Долговая пирамида США выйдет на финальную траекторию по 
греческому сценарию: аналитик
ИА     REX   публикует обзор аналитика ВТБ24 Алексея Михеева по ситуации на 28 мая.

Итак, несмотря на открытие недели с 50-пунктовым гэпом вверх, и дальнейший рост до 1.2623, утренний 
успех пара евро-доллар не смогла удержать, и провалилась до 1.2523. Оптимизм был вызван тем, что по 
итогам всех 6 опросов, проведенных разными агентствами 26 мая, партия Новые Демократы смогла обойти 
Сиризу. Максимальное отставание Сиризы, согласно одному из опросов, составляло достаточно 
внушительные 5,7%, а минимальное только 0,5%. Видимо, масс-медиа смогли донести до греческого 
населения простую мысль о том, что в случае отказа от реформ и прекращения получения помощи от ЕС, 
уровень жизни греков значительно упадет.

Глава Новых Демократов Антонис Самарас предупредил, что в случае выхода из Еврозоны доходы греков, 
банковские депозиты и стоимость недвижимости упадёт в два раза, а цена продовольствия вырастет на 
четверть. И вряд ли Самарас преувеличивает опасность, скорее преуменьшает, ведь ежемесячно Греция 
имеет дефицит по счёту текущих операций (основной статьёй в которой является торговый баланс) в 1-2 
млрд евро. То есть Еврозона фактически поставляет товары в Грецию на те же деньги, которые сама же 
Греции и даёт в кредит.

Естественно, что Греция в таком случае выступает в роли “бездонной бочки”, которая проглатывает деньги 
безвозвратно. Получается, что Греция – это США в миниатюре. Экономика США по размеру примерно в 50 
раз больше Греции, и имеет ежемесячный дефицит в 50 млрд долларов, так что даже по дефициту мы 
получаем сопоставимые значения. И точно также как в случае с Грецией, единственный выход из 
сложившейся ситуации может быть только в том, чтобы сократить уровень жизни населения. Реформы ЕС 
для Греции предлагают это сделать не в форме шока, а постепенно. В случае же выхода Еврозоны 
равновесие и баланс будет достигнуты быстрейшим образом, но, как сказал Самарас, “ни одно общество, 
ни одна экономика, ни одна демократия не сможет выдержать такой стремительный коллапс”.

Остаётся только гадать, каким же образом будет достигаться выход на равновесный уровень 
благосостояния США, когда долговая пирамида США выйдет на финальную траекторию по греческому 
сценарию. Но пока внимание рынков приковано к проблемам в Еврозоне, проблем в США как будто бы и 
вообще не существует, и доходности по американскому госдолгу находятся на минимумах. В то время как в 
силу кризиса доверия стоимость привлечения госдолга в Еврозоне растёт. Сегодня доходность 10-летних 
итальянских облигаций поднялась до 6,47%, доходность 10-летних испанских облигаций до 5,74%. И этот 
фактор давит на евро даже в условиях того, что ожидания относительно “развала” Еврозоны уменьшились 
по результатам опросов в Греции.

По факту получается, что евро сейчас торгуется низко потому, что инвесторы “не верят” в Еврозону, а не 
потому, что в Еврозоне в целом (если отбросить маленькую Грецию) есть проблемы. Впрочем, как 
показывает опыт 2010 года, настроения могут меняться неожиданным образом. Ведь в 2010 году пара евро-
доллар отскочила от минимума на 1,19 и достигала в 2010 году 1,49, хотя в Еврозоне ничего за то время 
принципиально не изменилось.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/26244.html

Среди стран НАТО нет единства по вопросу вмешательства в дела 
Сирии
Среди стран НАТО в настоящее время нет консенсуса по вопросу Сирии, заявил заместитель генерального 
секретаря НАТО, бывший посол США в России Александр Вершбоу 28 мая в Таллине, отвечая на вопросы 
парламентариев в ходе пленарного заседания Парламентской Ассамблеи НАТО, передаёт корреспондент 
ИА     REX  .
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В целом, по мнению Вершбоу, нет уверенности в том, что те обстоятельства, которые сложились сегодня 
в Сирии, полностью соответствуют тем, которые существовали в Ливии в период, предшествовавший 
вмешательству НАТО в дела страны. «В различных регионах нет желания, чтобы были иностранные силы 
задействованы. В Ливии со стороны ЛАГ такая просьба была», — отметил Вершбоу.

«Будем смотреть как усилия ООН удастся объединить с усилиями региональных организаций», — 
добавил он.

Но в целом, по мнению заместителя генсекретаря НАТО, ситуация в Сирии развивается очень динамично.

Напомним, недавно генеральный секретарь ООН Пан Ги Мун заявил о том, что в деле урегулирования 
сирийского конфликта мало прогресса, обстановка остаётся крайне серьёзной. Участники Саммита НАТО 
в Чикаго исключили возможность вмешательства НАТО в данный конфликт. Однако СМИ не исключают 
сценарий, согласно которому события в Сирии всё-таки могут повторить ливийскую операцию.

Добавим, в Сирии уже год продолжаются антиправительственные протесты, в результате которых гибнут как 
представители правительственных войск, так и вооруженной оппозиции, а также мирные жители.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26245.html

С 27 мая на МЖД действует новое расписание пригородных электричек
На Московской железной дороге-филиале ОАО «РЖД» завершается подготовка к летней пассажирской 
кампании. Утверждено новое расписание, которое действовует с 0 ч. 00 мин. 27 мая 2012 года до конца мая 
2013 года, сообщили ИА     REX   в службе корпоративных коммуникаций МЖД.

График движения пригородных электропоездов по всем направлениям Мосузла составлен в трёх вариантах: 
по рабочим дням, по пятницам, с продлением зон следования электропоездов в вечернее время, 
по субботам и воскресеньям с учётом обеспечения вывоза пассажиров на дачные участки и доставки 
их в Москву. В новом расписании размеры движения пригородных электропоездов в Московском узле 
превысят уровень 2011 года и составят: по рабочим дням 2120 поездов в сутки (2000 поездов в 2011 году), 
по выходным дням — 1930 поездов в сутки (1850 поездов в 2011 году).

В связи с появившейся технической возможностью и по многочисленным обращениям граждан, в ОАО 
«Центральная ППК», обслуживающем пассажиров пригородного комплекса МЖД, принято решение 
с 27 мая 2012 года вернуть старое расписание для межобластного экспресса №7034 Москва-Дубна. Время 
отправления этого электропоезда из Москвы будет перенесено на более позднее время — с 16:10 на 
17:30 вечера.

Для вывоза пассажиров на дачные участки, в летнем графике также предусмотрено назначение 
дополнительных составов и продление маршрутов электропоездов 6000-й нумерации. Так, например, 
на Рижском направлении будет продлён маршрут электропоезда, следующего в вечерний час пик от ст. 
Тушино до ст. Нахабино, назначен электропоезд «Экспресс» сообщением Волоколамск — Москва. 
На Савёловском направлении назначено 11 дополнительных поездов на маршруте Москва-Лобня, 2 поезда 
Москва-Икша, будет продлён маршрут следования электропоезда от ст. Вербилки до ст. Дубна, от станции 
Костино до станции Жёлтиково. С 27 мая 2012 года в постоянное обращение вводятся 5 новых 
электропоездов «Экспресс» сообщением Москва — Дмитров. С 28 мая 2012 на маршруте Москва-Дмитров 
назначается новый межобластной экспресс с остановкой на ст. Лобня. Из Москвы электропоезд будет 
отправляться в 10:10 (№7050) и в 18:40 (№7052). Из Дмитрова время отправления в 07:00 (№7051), в 11:52 
(№7053) и в 19:55 (№7055 без остановки на ст. Лобня). На Курском направлении назначено 2 поезда 
на участке Ржевская-Щербинка. На Белорусском направлении назначено 2 дополнительных электропоезда 
сообщением Москва-Одинцово, а также продлён маршрут следования двум электропоездам от пл. Беговая 
до Белорусского вокзала. На Горьковском направлении назначено 3 поезда по маршруту Москва-
Железнодорожная, по одному поезду на участках Москва-Крутое и Фрязево-Москва. На Павелецком 
направлении продлены маршруты следования шести электропоездам от платформы Коломенская 
до Павелецкого вокзала, 4-м электропоездам от ст. Детково до ст. Столбовая и 4-м электропоездам от ст. 
Михнево до ст. Ступино. На Киевском направлении назначено 10 дополнительных электропоездов 
на маршрутах Москва — Лесной Городок, Москва — Апрелевка, Москва — Солнечная, Нара-Москва. 
На Ярославском направлении назначено 6 дополнительных электропоездов сообщением Москва — 
Щёлково, Москва — Пушкино, Москва-Монино. Продлены маршруты следования 2 электропоездам 
от станции Софрино до станции Сергиев Посад.

Московская железная дорога просит пассажиров внимательно ознакомиться с «летним» расписанием 
движения пригородных электропоездов, так как в некоторых случаях оно может значительно отличаться 
от прежнего расписания, действовавшего до 27 мая 2012 года

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26246.html
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Рубить иконы – не искусство: интервью Давида Эйдельмана
В последнее время в России участились нападки на православную церковь в рамках «художественного 
самовыражения». О том можно ли оскорблять чувства верующих для достижения художественного эффекта 
ИА     REX   рассказал израильский политтехнолог Давид Эйдельман.

ИА REX: Представители православной церкви утверждают, что в России ведётся целенаправленная 
«грязная антицерковная и антироссийская» кампания. О чём, по вашему мнению, это 
свидетельствует?

Прежде всего, о том, что в государстве, которое начало отношение с религией с чистого листа, после 70 лет 
воинствующего атеизма, ещё не совсем установились границы между религией и государством, религией 
и обществом, религией и искусством.

ИА REX: Можно ли называть искусством оскорбление чувств верующих?

В истории было много случаев, когда верующие разных вероисповеданий оскорблялись, созерцая великие 
произведения искусства, которые сегодня не только считаются общепризнанными шедеврами, 
но и достояниями той или иной религиозной цивилизации. Впрочем, что сегодня считается произведениями 
искусства: что хотят, то и считается. Любое публичное хулиганство можно объявить художественным 
перфомансом. Правда, другие люди, включая постового, могут с этим не согласиться. Я бы, например, 
публичную рубку икон искусством бы не считал.

ИА REX: Какое наказание, по вашему мнению, должны понести участницы феминистской панк-
группы Pussy Riot, устроившие провокацию «Богородица, Путина прогони» в храме Христа 
Спасителя?

Это вопрос к российской судебной системе. Я за неё отвечать не уполномочен.

ИА REX: А если бы в израильскую синагогу ворвались бы девушки с кощунственной песней?

Если бы их не побили сами верующие, то вызвали бы полицию. Девушки несколько часов провели бы 
в участке. Потом бы их отпустили. Может быть, религиозное учреждение подало бы против них гражданский 
иск. А потом бы через суд долго-долго добивалось бы возмещения морального ущерба.

ИА REX: А если бы в религиозные люди побили бы непрошенных гостей, то, что бы им было за это?

В зависимости от причинённого ущерба. Вопрос в адекватности реакции. Недавно иерусалимский мировой 
суд вынес экстраординарный вердикт, освободив от уголовной ответственности священника греческой 
православной церкви, который ударил кулаком в лицо учащегося ешивы после того, как тот, встретив 
христианского священнослужителя, совершил ритуальный плевок. Судья мирового суда Иерусалима решил, 
что терпеть ситуацию, когда христиане подвергаются систематическим оскорблениям из-за своей веры, 
также невозможно, как если бы подобным унижениям подвергались иудеи.

ИА REX: При этом в Израиле государство не отделено от религии и эксцессы на религиозной почве 
случаются довольно часто. Можно ли сказать, что сфера взаимоотношений религии и государства 
в Израиле упорядочена лучше, чем в России?

Лучше или хуже — это оценочные суждения. Для кого-то, чем больше религиозность государства 
и общества, тем лучше. Для другого, любое проявление религии в политике и общественной жизни — 
нестерпимый диктат. Есть такой проект Ciri Human Rights Data, в рамках которого определяются успехи 
государств в области свободы вероисповедания. Их последний рейтинг ничем не порадовал Израиль. Там 
195 стран разбиты на 4 группы, причем Израиль попал в нулевую, с самым низким уровнем этой свободы. 
Там же оказались Россия, Иран, Марокко, Зимбабве, Афганистан, Куба и Сирия. Израиль оказался 
единственным представителем стран западного типа в этой нулевой группе.

ИА REX: Как вы думаете, почему в России представители православной церкви обращаются 
к государству и требуют жестоко наказать своих оскорбителей?

Это попытка путём апелляции к городовому изменить свой статус в обществе, которое до сих пор не очень 
религиозно.

ИА REX: 19 мая в Москве состоялось шествие художников под названием «Кочевой музей 
современного искусства». Работы, которые художники взяли с собой на шествие, оскорбляли 
и политические и религиозные чувства: портрет сидящего на корточках президента Владимира 
Путина, увешанного золотыми цепями, картина с изображением распятой на кресте участницы панк-
группы Pussy Riot, женщина с задранной юбкой, ногами вверх, разрисованная под государственный 
флаг России: Глава Корпорации православного действия Кирилл Фролов заявил, что его 
организация намерена добиваться возбуждения уголовного дела «по факту оскорбления чувств 
верующих в картине „Распятие участницы группы Pussy Riot“ и по факту ношения некоторыми 
участниками футболок с оскорбительными карикатурами на Церковь». Насколько правомерны его 
действия?
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Это должен решать российский суд по законам Российской Федерации. Учитывая, что организатор акции 
Юрий Самодуров уже неоднократно признавался судами виновным в разжигании межрелигиозной вражды, 
есть большой шанс, что представители Корпорации православного действия выиграют и сейчас. Однако 
мне кажется, что православным деятелям стоило бы обратить своё внимание не на тех или иных 
самодуровых, а на представителя власти руководителя московского департамента культуры Сергея 
Капкова, который санкционировал шествие и сам участвовал в нем, заявил, что не видит никакого 
политического подтекста в этой акции художников и похвалил их за искренность. Что же Фролов хочет 
от ходящих художников, если министр Капков, который сегодня назначен министром правительства Москвы 
позволяет себе подобное.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/26247.html

Россиянам могут разрешить сохранять номера сотовой связи при 
смене оператора
В Минкомсвязи России подготовили проект изменений в федеральный закон «О связи», позволяющих 
владельцам мобильных телефонов сохранять абонентские номера при смене операторов сотовой связи, 
сообщает корреспондент ИА     REX  .

Согласно предлагаемым поправкам, абоненту сотовой сети, в случае смены оператора и при желании 
сохранить номер телефона, не требуется получение специального согласия. При отсутствии задолженности 
по договору, он имеет право оставить за собой текущий номер телефона без доплаты за данную услугу. 
Оператор, в свою очередь, обязан предоставить абоненту желаемый номер в течение трёх дней с момента 
подачи абонентом соответствующего заявления. «Операторы связи, которые оказывают услуги подвижной 
радиотелефонной связи, обязаны обеспечить предоставление необходимой информации в базу данных 
номеров абонентов, сохранивших свой абонентский номер при переходе к другому оператору связи, 
и финансировать расходы, связанные с функционированием такой базы данных. Порядок 
функционирования такой базы данных и финансирования расходов на её создание и ведение 
устанавливает Правительство Российской Федерации», — сказано в проекте.

В настоящее время абоненты, при переходе к другим операторам, могут сохранить за собой номера 
телефонов только с согласия компании-владельца, которой в свою очередь требуется получении 
соответствующего разрешения федерального органа исполнительной власти в области связи. Как отмечают 
в Минкомсвязи, законопроект упраздняет последний пункт, изменяя порядок распределения 
и использования ресурсов нумерации единой сети электросвязи РФ.

Документ находится в стадии разработки. Текущий вариант проекта опубликован на сайте Минкосвязи. 
Желающие выдвинуть предложения и сделать замечания могут сделать это до 11 июня 2012 года.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26248.html
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Об агентстве
Информационное агентство REX (Рэкс / Рекс) ориентировано на информирование аудитории о событиях 
в России и за рубежом, знакомит читателей с мнением независимых экспертов, их реакцией на эти события. 

Новости политики, экономики, культуры, острые общественные проблемы — всё это является предметом 
освещения в материалах агентства.

ИА REX публикует аналитические статьи и комментарии экспертов из различных стран мира. 
Индивидуальный взгляд, личная оценка профессионалами происходящего, позволяет читателю 
формировать и свою собственную точку зрения на повестку дня в целом и на отдельные события 
в частности.

Помимо новостей и статей экспертов, ИА REX публикует фото- и видеорепортажи, интервью, исследования.

Читатели ИА REX могут принимать участие в опросах, конкурсах, в онлайн-конференциях, оставлять 
комментарии к опубликованным материалам.

Для пользователей мобильных устройств ИА REX предлагает pda-версию сайта. Помимо этого, агентство 
поддерживает страницы в социальных сетях ВКонтакте, Facebook и Twitter, на которых дублируется лента 
новостей основного сайта.

Все материалы агентства находятся в бесплатном и свободном доступе.

По вопросам сотрудничества:
e-mail: pr@iarex.ru

По прочим вопросам:
e-mail: info@iarex.ru

Стать экспертом ИА REX
Информационное Агентство REX приглашает специалистов в области 
экономики, политики, культуры, а также различных рынков услуг 
(недвижимость, автомобили и т. д.) к сотрудничеству.

Что получает эксперт

• Для каждого эксперта ИА REX создаётся персональная страница на сайте с фотографией и 
информацией об эксперте; 

• Эксперты имеют возможность публиковать свои материалы на нашем сайте, а также давать 
комментарии на события, происходящие в России и за рубежом; 

• Широкий круг читателей. 

Став экспертом ИА REX Вы получите хороший шанс заявить о себе.

Как стать экспертом

Для того, чтобы стать Экспертом ИА REX, Вам следует отправить письмо на электронную почту редакции.

В письме укажите следующую информацию:

1. Ваши фамилию, имя и отчество; 
2. Дату рождения; 
3. Страну и город проживания; 
4. Образование/учёную степень; 
5. Вашу специализацию; 
6. Контактную информацию (Номер телефона, ICQ, Skype т.д.); 
7. Другую информацию, которую Вы считаете важной. 

Мы обязательно рассмотрим Вашу анкету и сообщим о принятом решении.

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru
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